

Kreis Fulda

## Gemeinsame IT nimmt Formen an

**[28.03.2013] Auf eine Rechtsform für die gemeinsame Finanzabteilung, die im Rahmen der interkommunalen Kooperation im Kreis Fulda entstehen wird, haben sich die Beteiligten geeinigt. Zudem steht jetzt die gemeinsame Serverfarm.**

Für ihre gemeinsame Finanzabteilung im Kegelspielhaus ([wir berichteten](#)) werden die vier Kommunen der interkommunalen Arbeitsgemeinschaft Hessisches Kegelspiel einen eigenen Zweckverband gründen. Wie der Magistrat der Stadt Hünfeld mitteilt, soll der Beirat, der aus Gemeindevertretern und Stadtverordneten von Hünfeld, Rasdorf, Burghaun und Nüsttal besteht, künftig gleichzeitig die Funktion der Verbandsversammlung erfüllen. Mit der Gründung des Zweckverbandes sollen auch die Voraussetzungen geschaffen werden, gemeinsam Personal anstellen zu können. Als harte Nuss für alle Beteiligten erwies sich nach den Worten von Alexander Hohmann, Bürgermeister von Burghaun, die Kooperation im Bereich der elektronischen Datenverarbeitung. Die gemeinsame Serverfarm der vier Kommunen und der Stadtwerke Hünfeld stehe aber mittlerweile. Bis Mitte April 2013 sollen Rasdorf und Nüsttal angeschlossen werden, bis Mai Burghaun. Diese gemeinsame EDV-Plattform ist aus Sicht von Hohmann eine wesentliche Grundlage, um die gemeinsame Finanzabteilung im Kegelspielhaus mit einer elektronischen Vorgangsbearbeitung aufzubauen.

(rt)

Weitere Informationen zur AG Hessisches Kegelspiel

Stichwörter: Panorama, Interkommunale Kooperation, Kreis Fulda, Burghaun, Rasdorf, Nüsttal, Hünfeld, Alexander Hohmann